

Jugendfeuerwehr macht sich Fit in Erste-Hilfe

Am letzten Sommerferienwochenende konnten die Jugendlichen der Feuerwehr Waldshut-Tiengen Ihre Kenntnisse in erster Hilfe auffrischen.

Patrick, vor wenigen Jahren noch selbst begeisterter Jugendfeuerwehrlern und jetzt aktives Mitglied der Feuerwehr Waldshut-Tiengen ist beruflich beim Deutschen Roten Kreuz angestellt und dort auch als Ausbilder tätig. So konnte er die notwendigen Kniffe, um Menschen in Not zu helfen, aufzeigen und den Jugendlichen praktische Tipps geben. Vom einfachen Schnittwunden bis hin zur Herz-Lungen-Wiederbelebung wurde alles geboten, was das Ausbildungskonzept bieten kann.

Danke Patrick





